

SARAH  
FISCHER

ROMAN

ZEILEN  
ANS MEER



BASTEI ENTERTAINMENT 

fast blond von der Sonne und dem Salzwasser. Wie schnell die Zeit doch vergeht! Sechzehn Jahre ist das her! Immerhin hat sich die Flasche nicht gerade beeilt, die Strecke von Perth nach Sydney zurückzulegen. Wenn ich ganz ehrlich bin, hatte ich sie fast vergessen. Und wenn ich doch mal dran dachte, war es, als hätte nicht ich sie damals in den Ozean geschleudert, sondern jemand anders, der mir dann davon erzählt hat.

Umso überraschter war ich, jetzt einen richtigen Brief zu erhalten. Sicherlich wäre es praktischer gewesen, ich hätte meine E-Mail-Adresse angegeben. Aber damals war eben noch damals – und da war alles anders. Post aus der Vergangenheit (und auch noch von sich selbst!) zu bekommen, das ist schon eine verrückte Geschichte.

Danke, Mr Miller, Sie haben mir ein Stück Erinnerung zurückgegeben!

Es war schön, mal wieder das Mädchen von damals zu sein. Wenn auch nur für die Dauer eines Briefes.

Liebe Grüße,  
Lena Beyer

Sydney, 22. Dezember 2015

Liebe Ms Beyer,

Merry Christmas and a Happy New Year!

Ich habe es mir zur Aufgabe gemacht, jedes Jahr zu Weihnachten etwas Liebe und Freude in die Welt zu schicken. Beim Durchgehen meiner Adressenliste bin ich über Ihre Anschrift gestolpert. Meine Freunde sind überall in Australien verteilt (was mir manchmal wie die ganze Welt vorkommt), aber ich habe noch nie eine Weihnachtskarte auf einen anderen Kontinent geschickt. Jetzt wollte ich die Gelegenheit beim Schopf packen und sende Ihnen, Ms Beyer, einen Weihnachtsgruß.

Falls Sie nicht mehr wissen, wer ich bin: Sam mit der Flaschenpostvase auf dem Schreibtisch.

Liebe Grüße und möge Ihr neues Jahr mit einem beeindruckenden Feuerwerk starten!

Sam Miller

München, 2. Januar 2016

Lieber Mr Miller,

ich wünsche Ihnen ebenfalls alles Gute im neuen Jahr!

Danke für die sehr amüsante Karte (und die Liebe und Freude – sie sind zum perfekten Zeitpunkt hier angekommen) mit dem surfenden Weihnachtsmann in Badeshorts. In Deutschland ist es dafür allerdings etwas zu kalt.

Ihr Australier seid uns ja ein ganzes Stück voraus, also verraten Sie mir doch: Wie ist das Jahr bisher so? Manchmal wünschte ich, es gäbe so etwas wie eine Vorschau, damit man weiß, wie begeistert man in die kommenden 365 Tage starten soll.

Auch wenn es inzwischen natürlich viel zu spät ist, lege ich Ihnen eine typische Weihnachtskarte aus Deutschland bei: keine